

# Einladung



**InteressenGemeinschaft Diessbach**  
**Parteiunabhängige Politik für unser Dorf**



## «Der Klassiker» mit Besuch der Ringmuer Stadtbesichtigung Murten

«Wie kommt es, dass Murten zweisprachig ist?» «Weshalb sind die Murtner in einem katholischen Kanton mehrheitlich reformiert?» «Wer war Albert Bitzius?» Fragen über Fragen – Murten Tourismus hat die Antworten.

Die IG Diessbach organisiert für alle Einwohnerinnen und Einwohner einen interessanten Rundgang durch Murten mit anschliessendem Apéro.

**Wann:** Samstag, 14. September 2019

**Besammlung:** 8.50 Uhr, Schulhaus Diessbach

**Dauer Rundgang:** 10.00 bis ca. 11.30 Uhr, anschliessend Apéro

**Anmeldung:** bis 12. September, Miran Salzmann, 079 768 82 74